

# La scène est le lieu de l'inconscient

Stage d'introduction au langage visuel de la Compagnie Philippe Genty  
avec Marzia Gambardella



D'une création à l'autre, la compagnie poursuit sa démarche d'exploration d'un langage visuel. Un langage où la « scène » est le lieu de l'inconscient. Dans chacune de nos créations, le libre enchaînement associatif des scènes ne suit ni une narration linéaire, ni la psychologie de personnages classiques, ni le principe de causalité, il cherche une résonance avec nos paysages intérieurs.

Philippe Genty

Le stage veut explorer les possibilités du langage visuel de la Compagnie, langage dans lequel jeu d'acteur, danse, marionnette, et art plastiques se mélangent.

Dans l'écriture scénique de Philippe Genty les paysages intérieurs sont les moteurs de la création; la logique des rêves, le libre enchaînement associatif, la métaphore sont la grammaire; le corps, le mouvement, la relation à l'espace, à l'objet, à la marionnette, le jeu, le décor, la technique sont le moyen; la condensation de sens est le résultat.

Ecoute et ouverture sont les outils de base pour rentrer dans cette recherche.

Le travail sur le mouvement, sur l'espace, la dissociation, les points fixes, le rencontre avec les matériaux, la marionnette, le travail d'écriture gestuelle, les souvenirs et la distanciation seront les centres de travail de cette recherche.

L'objectif est d'ouvrir une porte vers d'autres possibilités d'écriture scénique.

## **Marzia Gambardella**

Interprète et marionnettiste, elle commence sa formation en théâtre et en danse en 1997 entre Rome et Milan; quelques années plus tard elle découvre une fascination totale pour la marionnette. Elle étudie différents type de marionnettes avec entre autres la Compagnia Carlo Colla, Bruno Leone et Ceniz Ozeck. Elle obtient sa licence en philosophie et elle travaille en Italie en tant que comédienne, danseuse et marionnettiste; elle gagne un concours national comme meilleure comédienne, et parallèlement au travail avec d'autres compagnies, elle commence sa propre recherche et son propre projet. En 2009, elle met en scène sa création *La colline des anges*, un spectacle pour comédiens et marionnettes qui arrive en finale du concours italien pour projets inédits, Premio Scenario. Au cours de l'été 2009 elle rencontre Philippe Genty et Mary Underwood; elle quitte tout et part pour le voyage immobile.

Arrivée en France en 2009 pour la création de *Voyageurs Immobiles* (en tournée jusqu'en 2014) elle en est actuellement à sa deuxième création avec la Compagnie Genty, *La Llamada del mar* un spectacle de théâtre d'objets qui tourne en Espagne et en Amérique du Sud.

Depuis 2011 elle donne des formations en France et dans le monde au sein de la Compagnie Genty.

En 2014 elle commence à revenir à ses projets et voilà que sa nouvelle création voit le jour: *Je boîte* tournée en cours..